

令和3年10月12日

杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会【令和3年10月】

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

令和3年10月4日学校運営協議会の概要

1. 新型コロナ緊急事態宣言解除 感染者数も大幅に減少傾向となり、5月から続いている時差登校・教室配置変更を終了し、4月当初の時程と教室に戻ります。
夏休み中は、生徒の中で濃厚接触者や陽性が何件か有りましたが、校内の拡大は無く、新学期からは従来通り消毒徹底・マスク・三密回避などで慎重な学校運営が行われ始めています。
2. 10月の諸行事・職場訪問（2年生9月実施）振り返り（10/9）・体育大会（10/8）・中瀬フェスタ（10/23）・音楽発表会（10/30）などは、予想されるコロナ第6波状況に注意を払いながら慎重に進められるようです。特に二大行事である「体育大会・音楽発表会」については昨年同様の制約の下で、「生徒が考え生徒が選び生徒が作る体育大会」「生徒が皆で考え作っていく・ただの盛り上がりではない」とされ、学校の教育目標とコロナ制約とが相俟って、良好な効果を上げているようです。
3. GIGAタブレットの活用が進んでいます。授業のみならず生徒会活動にも積極的に利用され、生徒会役員選挙（9/17）での利用・生徒会役員会による「制服と私服」について生徒の意見の集約（夏休み中）など、興味深い利用が見られます。
授業関連での諸工夫・生徒会活動での利用・学校保護者間の諸連絡などなど、コロナ禍がフォローの風になる面もあり、スピード・ペイパレスにも効果が上がってきています。
教員のスキル・機器・セキュリティなどの課題を慎重にクリアしながら、区内でも最先端の取組を行っています。
4. 新型コロナは3年生の受験校選択にも影響を及ぼしているようです。学校説明会人数や参観の制約・on-lineかrealかなど高校側にも入試関連対応にばらつきが有り、従来と比べ倍率が読みにくい・雰囲気が分からぬなど学校を選びにくく面が有り、慎重な対応を考慮しています。
5. 校舎改築計画が最終（設計図の微修正）段階です。令和4年の6月中に校庭東側にプレハブの建築が始まり、3学期からの利用開始に合わせ、西側校舎と体育館などの撤去が始まります。
影響を受ける部活や水泳授業などは、近隣小中学校に施設利用の協力を依頼しています。また来年度以降の入学生徒数との関連も含め、暫く学校運営に諸工夫が必要とされます。

【補足】

学校通信NO.418（令和3年9月28日発行）に「生徒会役員選挙」「体育大会」「制服と私服」についてGIGAタブレット活用が興味深く纏められていますのでご参考を。

以上

次回運営協議会予定 11月8日（月）15:00～ {年内予定 12月13日（月）15:00～}

（CS広報 月刊版）